

2016年5月20日(金)・21日(土)7時～(G勤11時～)第2回明番集会

時～(G勤11時～)第2回明番集会が開催されました。2016春闘の経過報告と解決金の配分報告を行いました。

20日(金)7時～124名・11時～22名、21日(土)7時～90名・11時～25名が参加しました。

### 【菊池委員長の挨拶】

「先日開催された家族慰安会は晴天にも恵まれ921名が参加し、大盛況となりました。当日、協力頂いた被災した熊本への義援金も207,904円集まり、全自交東京地連を通じ、熊本地本へ届けます。」協力ありがとうございました。

初乗り距離短縮運賃の申請書を提出した事業者が現在63%となり、7月までに7割に達してしまった実際に行われてしまつという状況です。何とか残りの反対事業者に働きかけ、阻止していくかなければなりません。利用者やタクシー乗務員に対し、理解を求める運動を引き続き行つて参りますので、「協力をお願いします。

今回の明番集会は2016春闘の報告と一時金の配分についてが議題となります。この春闘の最中、職員の懲戒処分者が3名出でました。その内2名が組合員でした。2名もらいましたが、職員3名が不在となつた1週間、乗務員の皆さんには「心配や」「不便をおかけしてしまいました事を東洋交通に代わりましてお詫び申し上げます。今後も労使が協力し合い、皆さんのが働きやすい環境を作つて参りますので、「理解」と「協力をお



願いします。

7月に行われる参議院議員選挙ですが、自公に対するねじれを作るために野党の候補者をより多く当選させることが重要です。国民の半数が投票に行かぬまま行われている現状を放置してはいけません。国を作るのは国民党です! 政治を変えるのも国民です!そのためには全員が投票所に足を運び1票を投じる」とが私達の責任です。期日前投票も行われていますので、必ず投票し、私達の業界に有利に働く議員を一人でも多く当選させましょう。

続いて福島書記長より、2016春闘の経過と妥結報告・解決金の配分報告がありました。

### 質疑応答

●処分で配分がない組合員と優良乗務員で配分が3万円の組合員は何名ずつで、残余がどのくらいあるのか教えて下さい。

(執行部)出勤停止処分者は66名、優良乗務員は88名でした。残余は40万円です。残余は一般会計に繰り入れます。消費税が上がった分の支出が増えておりますが、今後も組合費を4,000円のままキープしていきたいと考えていますので、「理解頂きたい」と思いました。

(北川氏)

(執行部)出勤停止処分者は66名、優良乗務員は88名でした。残余は40万円です。残余は一般会計に繰り入れます。消費税が上がった分の支出が増えておりますが、今後も組合費を4,000円のままキープしていきたいと考えていますので、「理解頂きたい」と思いました。

(北川氏)

(執行部)最初の免停は30日なので、講習を受けければ1日で戻りますが、その後気を付けて60日の免停になつてしまえば30日乗務できなくなります。他の仕事は無い時は無いので、どうする「ともできません。組合からはその間の生活費を労金から借りる手助けをすることしかできません。

(執行部)最初の免停は30日なので、講習を受けければ1日で戻りますが、その後気を付ければ1日で戻りますが、その後気を付けて60日の免停になつてしまえば30日乗務できなくなります。他の仕事は無い時は無いので、どうする「ともできません。組合からはその間の生活費を労金から借りる手助けをすることしかできません。

●シートカバーのゴムが緩んでいてすぐに外れてしまします。深いサイズのカバーに取り換えて下さい。

(5710春原氏)

(執行部)

労使協議会で申し入れます。

●駐車棟のLEDについてはどうなっていますか?

(5606田中氏)

(執行部)

7月に実施されます。

●シートカバーのゴムが緩んでいてすぐに外れてしまします。深いサイズのカバーに取り換えて下さい。

(5710春原氏)

(執行部)

協議会において提案し、無線センターに事実確認をして報告します。

●シートカバーのゴムが緩んでいてすぐに外れてしまします。深いサイズのカバーに取り換えて下さい。